

**KETENTUAN POSTER PROYEK AKHIR  
FAKULTAS ILMU TERAPAN - UNIVERSITAS TELKOM**

POSTER	Poster Jenis Promosi Produk	Poster Jenis Karya Ilmiah atau Karya Ilmiah
<b>Ketentuan Pembuatan Poster</b>		
	Membuat minimal satu jenis poster, yaitu Jenis Promosi Produk atau Jenis Karya Ilmiah	
<b>Ketentuan Teknis Poster</b>		
Orientasi	Portrait	Portrait
<b>Kriteria</b>		
Ukuran	A3 29.7 cm x 42 cm	A3 29.7 cm x 42 cm
Format File	jpg, png, bmp	jpg, png, bmp
Resolusi minimal	300 dpi (3,507 x 4,962 pixel)	300 dpi (3,507 x 4,962 pixel)
Margin	-	-
Ukuran File	Disesuaikan dengan media	Disesuaikan dengan media
<b>Format Poster</b>		
Layout	Obyek (gambar, tabel, grafik) tambahan memiliki resolusi tajam	Obyek (gambar, tabel, grafik) tambahan memiliki resolusi tajam
Fokus	Ada tulisan atau objek/gambar yang menjadi titik perhatian utama poster.	VISUALS (Visible, Interesting, Structured, Useful, Accurate, Legitimate, and Simple)
Font	Font face tidak ditentukan, namun tidak boleh lebih dari 3 jenis font face.	Times New Roman, Spasi 1.5.
<b>Ketentuan Isi Minimal Poster</b>		
	Mencantumkan nama judul proyek akhir atau nama produk	Mencantumkan judul pada bagian atas poster.
	Mencantumkan Nama mahasiswa, NIM mahasiswa, nama pembimbing 1 dan nama pembimbing 2. Dengan letak bebas namun proporsional.	Mencantumkan Nama mahasiswa, NIM mahasiswa, nama pembimbing 1 dan nama pembimbing 2 pada bagian bawah judul.
	Mencantumkan deskripsi aplikasi yang terdiri dari bentuk aplikasi, fungsionalitas/fitur, keluaran aplikasi dan pengguna aplikasi. Berbentuk: 1) narasi atau 2) visual dengan narasi pendek	Pendahuluan, Tujuan, Perancangan, Hasil/Gambar, Kesimpulan. Letak menggunakan format dua kolom.
	Mencantumkan URL singkat dari video yang sudah diupload. Rekomendasi gunakan Google URL Shortener <a href="https://goo.gl/">https://goo.gl/</a>	Optional. Mencantumkan URL singkat dari video yang sudah diupload. Rekomendasi gunakan Google URL Shortener <a href="https://goo.gl/">https://goo.gl/</a>
	Mencantumkan QRCode dari video yang sudah diupload. Contoh QRCode Generator Online <a href="http://www.qr-code-generator.com/">http://www.qr-code-generator.com/</a>	Optional. Mencantumkan QRCode dari video yang sudah diupload. Contoh QRCode Generator Online <a href="http://www.qr-code-generator.com/">http://www.qr-code-generator.com/</a>
	Mencantumkan: Logo Tel-U, Nama/Logo Program Studi, Logo Fakultas Ilmu Terapan, dan Logo Universitas Telkom. Dengan letak bebas namun proporsional.	Mencantumkan: Logo Tel-U pada bagian kiri atas poster. Nama/Logo Program Studi, Logo Fakultas Ilmu Terapan, dan Logo Universitas Telkom pada bagian kanan bawah poster.
	Penggunaan layout, font, warna, gambar/objek disesuaikan dengan target pengguna.	
	Optional. Mencantumkan logo pendukung/sponsor.	Gambar, Grafik, table, foto harus diberi keterangan yang jelas dan terlibat dari jarak jauh (dapat terbaca dari jarak 2 meter)
		Jika menyertakan tabel dalam poster, judul tabel ditulis di sisi atas tabel, jika menyertakan gambar atau grafik, judul yang mendeskripsikan gambar atau grafik ditulis di sisi bawah gambar/grafik